

El oriolano Santos Escarabajal García, residente en México, y colaborador de la Fundación Cultural Miguel Hernández, ha traducido diez poemas de Miguel Hernández al náhuatl, lengua indígena mexicana. Se da la circunstancia que es la primera vez que son traducidos poemas hernandianos a esta lengua y lo realiza un oriolano, estudioso de la vida del universal poeta. La edición de 40 páginas, no venal, ha sido editada por la revista "ZonAlta", de México. En dicha revista Santos Escarabajal viene publicando artículos de temática hernandiana.